



**GOBIERNO  
REGIONAL  
CALLAO**

“Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional”



# COMUNICADO

El Ministerio de Educación había previsto efectuar el pago de la bonificación por escolaridad en el mes de junio 2022, el cual estuvo supeditado a la emisión del Decreto Supremo, cuya norma no fue emitida, hecho que ha originado el reformular las planillas únicas de remuneraciones del mes de junio 2022. Motivo por el cual el pago de las remuneraciones del presente mes esta reprogramado para el día miércoles 22 de junio de 2022.

Se invoca la comprensión por este percance.

Callao, 20 de junio de 2022



La administración.